

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

10月号

2017.10.31.Tuesday発行

1年生就業体験参加～50事業所にて～

10月17～19日の3日間、1年生が就業体験を行いました。生徒たちは緊張した面持ちで取り組んでいました。中には「毎年来てくれてとても助かっている」とおっしゃってくれた事業所もありました。普段の学校生活とは違い、緊張感の中で過ごしたと思うので、大変疲れたとは思いますが、そこから学んだこともたくさんあるはずです。自分の進路はもちろん、明日からの学校生活にもこの経験を生かしてください。皆さんの成長した姿を楽しみにしています。



語り部チーム発表



10月7～8日の2日間、鶴来の横町うらら館にてつるぎ語り部チーム“YOH!!ほうらい”の発表が行われました。本校から11名の生徒が参加し、事前に学習した鶴来の歴史や自然、祭りに関する内容を、一人一人が自分の言葉に置き換えながら、ほうらい祭りに訪れる人に丁寧に発表しました。今回このような機会を与えて下さった鶴来まちづくり協議会の皆様、ありがとうございました。

ほうらい祭りの造り物来校



10月7～8日鶴来地区で開催されたほうらい祭りの前日に新町町会の造り物が本校まで練り歩きに来てくれました。金沢市や野々市市から通学している生徒も多いので、初めて見る生徒もいたようです。小雨の中でしたが、地元のお祭りの雰囲気を楽しむことができ、喜んでいました。

ジャズ演奏会 in朝日小



10月13日に朝日小学校で「平成29年度感性のびのび体験推進事業」の一環として演奏会を行いました。前半は演奏、後半は全校生徒を交えて、手打ちでリズムゲームをしました。音楽の楽しさを知ることができて良かったという感想をたくさんいただき、顧問・部員一同嬉しい限りです。



人権セミナー

～自分を大切にすること、自分の
周りにいる人を大切にすること～



10月30日に「金沢市地域包括支援センターかみあらや」でソーシャルワーカーとして勤務されている馬渡徳子さんを招いて、人権セミナーが開催されました。特にマイナスのリスクがプラスのリスクになるというお話は、同じ年代の子の事例だったので、生徒の心にもすんなり入ってきたのではないのでしょうか。生徒、教職員ともに気づかされること多い講演会となりました。最後の質疑応答も生徒から質問が出ていて良かったです。大変お忙しい中貴重な体験を踏まえたお話をしてくださって、ありがとうございました。

HORIZIC



—鶴高応援ライブ—

- ◇日時 平成29年11月16日(木) 13:30～
- ◇会場 鶴来高校 第1体育館
- ◇出演 HORIZIC (ホライジック)
～石川県出身の20代ロックバンド～
- ◇協力 金沢AZ・同窓会・PTA

スポ科

オリパラ教育

今年度より『東京オリンピック・パラリンピック教育実践推進校』に指定されました。9月に車いす陸上のパラリンピアン副島正純選手、10月にノルディックスキーオリンピック堀米光男選手、11月に柔道オリンピック山本洋祐選手をお招きし、ご講演いただいています。生徒も興味津々です。



普通科

白山市議会報告会

10月2日に白山市議会による議会報告会が鶴来高校会議室で開催されました。始めに「市議会の仕組みについて」という説明があり、その後、「いいね、白山市！がんばれ白山市！」というテーマで3グループに分かれて話し合いました。生徒たちにとっては大変有意義な機会となりました。



PICK UP Club

書道部

現在1年生4名と2年生1名3年生4名の計9名で頑張っています。4月から一人ずつ異なる「書体」に取り組んでいます。「篆書」「隸書」「楷書」「行書」「草書」五つの書体の古典を黙々と臨書しています。成果を試すため、様々な公募展に出展中です。詳細は本校公式HPに随時掲載していきますので、ぜひご覧ください。(顧問 瓶子貞治)



<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分



11/16(木)
鶴高応援
ライブ開催
「HORIZIC」が
本校にやっ
てきます！

さらにホットな情報は公式HPへ
<http://www.ishikawa-c.ed.jp/~turugh/>

鶴来高校

検索

